
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月の全校朝会は、『教室はまちがうところだ』 

（蒔田晋治・作 長谷川知子・絵）を子供たちに読んで聞か

せました。 

 授業を参観していると、自分からどんどん手を挙げられる

子もいれば、なかなか手の挙がらない子もいます。手を挙げ

られない子の気持ちはどんなものでしょう。「答えが間違って

いたらどうしよう、恥ずかしい、笑われたら嫌だ」「何て応え

たらよいか分からない」「答えが見つからない」など、様々な

ものがあることと推察します。 

 正解を求められることが、学校でも社会でも多いのかなと

感じています。だから、どうしても、正解を答える、間違え

られない、といったプレッシャーを子供たちにかけ過ぎているのかもしれません。まだまだ成長段

階にある子供たち。間違っても堂々と自分の思いや考えを言える教室、人の間違いを受け止められ

る教室になってほしいという願いを込めて読んでみました。 

かえで 
夢と笑顔と「ありがとう」が 

あふれる 上里東小学校 

令和４年 ６月１５日 

第 ６ 号 

上里の子供たちを育てる合言葉：あいさつ、返事、靴そろえ、集中した清掃（膝つき清掃） 

【校長賞】１７８冊（目標２，５００冊）  １２４名（目標４００名）  ６月９日現在 

まちがってもいいんだよ！ 



 

 （埼玉県教育振興基本計画 目標Ⅲ） 

 

 

５月３０日（月）新体力テストを行いました。 

校庭では、「５０ｍ走」「立ち幅跳び」「ボール投げ」

の３種目を行いました。それぞれの種目に子供たち

は自分の新記録を目指して、一生懸命に取り組んで

いるようでした。ボールの投げ方、走り方、両足で

の踏み切り方や着地の仕方など、やり方が身に付く

と記録がもっと伸びていくように感じました。 

日常の生活の中で、特に遊びをとおして子供たち

がいろいろな体の使い方・動かし方を身に付けるこ

とができるとよいのではないかと思います。そして、

生涯にわたって運動に親しめるようになってくれれ

ばと願っています。 

 ５月２６日（木）第１回学校運営協議会が

開催されました。上里町教育委員会 埴岡教

育長より各委員に任命書が手渡され、今年度

の学校経営等に関して承認を得ることがで

きました。 

 授業及び校内の参観では、危険箇所等の指摘や余裕教室の有

効活用に向けて御助言をいただくことができました。 

 

 

 第１回ＰＴＡ資源回収への御協力ありがとうございました。

今後も、学校に設置したコンテ

ナに運び込んでいただく方式で

の実施を予定しております。御

理解・御協力をよろしくお願い

いたします。次回は、１１月３

日～６日を予定しています。 

 

 氏 名 ※敬称略 

会 長  久保田 幸 子 

副会長  成 田 國 廣 

委 員  福 島   榮 

委 員  星 野 兼 三 

委 員  柴 崎 久 男 

委 員  寺 尾 好 夫 

委 員  橋 爪 美恵子 

委 員  櫻 澤 志 穂 

委 員  敷 地 昌 明 

健やかな体の育成 

５０ｍ走（１－２） 

ボール投げ（２－２） 

立ち幅跳び（１－３） 

学校運営協議会 

ありがとうございました 

（株）キヤノン・コンポーネンツ様からアルミ缶回収に御協力いただきました。 



 

 

 

 


